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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred _X_                    Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) _______________________________________________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) ____________________________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   _X_   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA:07 

FECHA: 27 de septiembre de 2024 
LUGAR: Auditorio principal Hospital 
Occidente de Kennedy 

HORA INICIO: 8:00 am 

RESPONSABLE: Oficina de Participación Comunitaria  
 

HORA FINAL: 10:30 am 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con los veedores de la obra del Hospital Occidente de Kennedy 
 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo y Bienvenida 

2. Aprobación de acta anterior  

3. Socialización avances de la obra Hospital Occidente de Kennedy 

4. Intervención grupo de veeduría 

5. Proposiciones y varios 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1       

2       

3       

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 

   

 

DESARROLLO 

Se da inicio a la sesión siendo las 8:00 am  
 

1. Saludo y Bienvenida: El Líder de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano, Daniel 
Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta sesión de socialización de avances del Hospital Occidente de 
Kennedy. Para este encuentro, se cuenta con la presencia de cinco (5) veedores de la obra quien se relacionan 
en el listado de asistencia que se anexa a la presente acta. Por parte de la Subred Suroccidente, Jefe (E) 
Mónica Puche, Ing. Andrés Galeano, Arq. Yasser Kalil y Arq. Darío Macías de la Oficina Asesora de Desarrollo 
Institucional, Fabio Aponte Ref. de Mantenimiento y Daniel Aponte de la Oficina de Participación Comunitaria. 
A su vez, Arq. Leidy Silva y Prof. Social Laura Cardozo de la Interventoría y profesional social Mónica Molina 
del Consorcio Unidad de Kennedy. 
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2. Aprobación de acta anterior: El profesional de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel Aponte, expone 
que fue enviada el acta correspondiente al mes de julio para su respectiva revisión y aprobación. Los asistentes 
aprueban el contenido de la misma. 

 
3. Socialización avances de la obra Hospital Occidente de Kennedy: Toma la palabra Leidy Silva a fin de 

socializar los avances que se presentan en el contrato de Adecuación del Hospital Occidente de Kennedy, 
indica que, a la fecha se cuenta con una ejecución en las obras del 69,86% sobre un 77,74% de lo programado, 
se tiene a la fecha un atraso del 7,88%.  
 
CONTROL FINANCIERO: Suspensión y prórroga 
 
Leidy Silva indica que se presentó solicitud de suspensión de los contratos de obra e interventoría por 1 mes 
teniendo en cuenta, que la fecha de terminación contractual es el 04 de septiembre de 2024. Esta solicitud 
es motivada por:  
 

• Se realizó la solicitud de prórroga por 4 meses para el contrato de obra y 5 meses de adición para 
interventoría, con la finalidad de terminar las actividades contractuales, esto justificado por los 
tiempos que afectaron la ejecución del contrato principalmente por (restricción de uso de agua 
potable para lavado de fachadas, coordinaciones internas con el hospital para no afectar la 
prestación del servicio, llegada del angiógrafo al hospital de Kennedy). 

• De esta solicitud se aprobó un mes de prórroga para obra e interventoría (sin costos adicionales), 
periodo en el que se adelantarían los trámites administrativos para la adición. De esta manera la 
nueva fecha de terminación sería   el 04 de septiembre de 2024. 

• Teniendo en cuenta que estamos próximos a la fecha de terminación contractual y no se ha 
aprobado la prórroga y adición, se solicita suspensión por 1 mes. 

 
La suspensión se suscribió el 03 de septiembre de 2024 y se reactivó el día 16 de septiembre de 2024. 
 
PRORROGA:  Se suscribió la prórroga el día 18 de septiembre de 2024 con fecha de finalización del 15 de 
diciembre de 2024 para el contratista. Y el 15 de enero de 2025 la prórroga del contrato de interventoría. Con 
la justificación de la llegada e instalación de los equipos eléctricos para la sala de angiografía y las nuevas 
conexiones eléctricas de pasillos, así mismo terminar las áreas intervenidas y que faltan por entregar.  
 
CONTROL FINANCIERO:  
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Seguido a ello, Leidy Silva socializa a los asistentes los avances que se han presentado a la fecha en las 
obras de adecuación del Hospital Occidente de Kennedy: 
 

• Acometidas RCI vertical. 

• Mantenimiento de fachadas plazoleta bicicleteros.  

• Mantenimiento de fachadas. 

• Instalación marquesina acceso plazoleta muelle de carga.  

• Excavación para confinamiento de materas.  

• Remates de plazoletas.  

• Remates áreas exteriores.  

• Enchape baños y bodega de insumos. 

• Mampostería y pañete de ascensores.  

• Mampostería bicicleteros.  

• Instalación de acometidas eléctricas.  

• Maniobras para des-energenizar transformador 1.  

• Instalaciones acometidas eléctricas del angiógrafo.  

• Instalación ductos aire acondicionado del área de angiografía.  

• Terminación de muros de angiógrafo.  

• Cambio de ventanería.  

• Cambio de poli sombra y arreglos de cerramientos.  

• Creación de senderos peatonales y delimitación de áreas de trabajo  

• Limpieza de áreas comunes que se ven afectadas por actividades de obra  

• Ejecución de programa de capacitación y pausas activas para el personal operativo de obra  

• Socialización a usuarios y funcionarios previo al inicio de labores. 

• Ubicación de pendones informativos.  
 

PQRS:  

 
Mónica Molina indica que a la fecha se han recibido hasta el momento 78 PQRS, de las cuales hay 75 cerradas 
y 3 en seguimiento. 
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GENERACIÓN DE EMPLEO:  

 
CONTRATO ASCENSORES: 
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RELACIÓN DE PAGOS: 

 
Leidy Silva indica que el Contrato de ascensores se encuentra en la etapa de liquidación. Asimismo, los 4 
equipos fueron recibidos a satisfacción y cuentan con acta de entrega a la Subred y hospital y cuentan con 4 
mantenimientos los 4 ascensores.  
 
CONTRATO INTERVENTORÍA: 
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RELACIÓN DE PAGOS: 

 
 

4. Intervención grupo de veeduría:  
 
Margarita Arévalo pregunta ¿Qué sucedió con la tubería del costado posterior de la fachada? Leidy Silva 
expone que a la fecha se ha retirado una parte de la tubería, pero no se puede desmontar su totalidad, se 
están optimizando las áreas para adecuar este aspecto. Margarita Arévalo solicita el concepto de infectología 
y habilitación para esta área pues puede generarse un foco de infección y de salubridad para los usuarios. 
Ante lo anterior, el Arq. Yasser Kalil indica que para la próxima reunión se socializará el concepto que brinde 
esta área para validar esta situación.  
 
En relación a ello, Fabio Aponte Ref. de Mantenimiento recalca que se debe validar el tema de los ductos pues 
en su momento se instalaron de forma provisional. Agrega que en un futuro se tiene contemplado ampliar el 
área de patología al Hospital de Bosa. A ello, el Ing. Andrés Galeano socializa que se viene trabajando en el 
proceso de habilitación del área de patología del Hospital de Bosa, pues tiene un espacio destinado para tal 
fin que cumple con todos los estándares normativos. Margarita Arévalo indica que la Asociación de Usuarios 
y el grupo de veeduría no va a permitir que se “desmantele” el área de patología del Hospital Occidente de 
Kennedy para trasladarlo al nuevo Hospital de Bosa.  
 
Eligio Rey pregunta el ¿por qué aún hay habitaciones sin adecuar? A ello, el Arq. Darío Macías indica que 
para el tema de adecuaciones se debe validar la operación del servicio pues esta intervención tarda 
aproximadamente dos (2) semanas en ejecutarse. Hay aspectos que van avanzando, pero todo debe ir 
coordinado.  
 
Margarita Arévalo pregunta ¿cómo avanza el tema presupuestal de la obra? Andrés Galeano informa a los 
asistentes que se debe realizar una adición de recursos a la interventoría para la finalización del contrato inicial 
el cual esta previsto para dentro de cuatro (4) meses. A su vez, se radicó una nueva solicitud de adición 
presupuestal para el consorcio a fin de poder ampliar el objeto contractual y poder intervenir: Auditorio principal, 
unidad renal y morgue. Todo lo anterior, se sustentó debido a los aspectos adiciones que requirió el área de 
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angiografía y los hallazgos encontrados en el diagnóstico entregado por el consorcio. Andrés Galeano recalca 
que esta solicitud ya se radicó ante la Secretaría Distrital de Salud y se espera la respuesta.  
 
En relación a lo anterior, Margarita Arévalo hace énfasis que en su momento se preguntó si los recursos 
alcanzaban para toda la intervención que se iba a desarrollar en su momento, pero no se aclaró que también 
incluía la unidad renal, auditorio y morgue. El grupo veedor solicita que se haga la aclaración frente al tema 
para poder realizar el respectivo seguimiento y sobretodo atender la necesidad que es culminar en su totalidad 
las adecuaciones al interior del hospital. Agrega, que es necesario que la entidad sea precisa en la información 
que se brinda a la comunidad. Asimismo, solicitan la respectiva gestión de la administración para poder 
avanzar en este proceso de adición de recursos.  
 
Andrés Galeano expone que en el actual alcance se tiene contemplado la intervención de los 6 pisos del 
Hospital, pero por falta de recursos no se ha podido desarrollar. A su vez, aclara que en este alcance se 
contempló el diagnóstico por parte del contratista al Hospital Occidente de Kennedy y allí se priorizarían las 
áreas a intervenir, lo cual incluía los espacios mencionados anteriormente. Agrega que se actualizó el proyecto 
radicado en la Secretaría Distrital de Salud para solicitar los recursos para los espacios pendientes.  
 
Margarita Arévalo recalca que desde el inicio se debió informar que no había el suficiente presupuesto para 
culminar con todas las áreas priorizadas luego del diagnóstico entregado por el contratista. A ello, Andrés 
Galeano indica que se priorizó el diagnóstico total del Hospital Occidente de Kennedy para validar las áreas a 
intervenir. A partir de este proceso, se debe esperar la cantidad de recursos que se destinen y ejecuten para 
poder realizar una solicitud de adición. El grupo veedor solicita el documento radicado ante la Secretaría 
Distrital de Salud de solicitud los recursos para culminar los espacios pendientes.  

 
Eligio Rey solicita que para la próxima reunión asista la gerente de la Subred Sur Occidente E.S.E. para validar 
los temas pendientes que surgieron en esta reunión.  
 
Margarita Arévalo expone que es necesario solicitar al Acueducto el tema del saneamiento de las alcantarillas 
de alrededor del Hospital Occidente de Kennedy. Puesto que, cuando llueve y posterior a ello hace sol se 
presentan olores en el interior de la institución. Yasser Kalil indica que este aspecto se escaló a la entidad para 
validar este tema, la respuesta fue que para darle solución a esta situación se debe realizar un cambio total 
de tuberías en el sector.  
 
Eligio Rey solicita que para la próxima sesión se realice una reunión conjunta con los veedores del C.S 29 
para validar la prestación de servicios de este centro de salud y de consulta externa del Hospital Occidente de 
Kennedy. 
 

5. Proposiciones y varios:  
 

• Daniel Aponte expone que la próxima reunión se desarrollará el día 25 de octubre de 2024 a las 8:00 
am.  

• Se realiza recorrido con los asistentes por las áreas intervenidas al interior y exterior del Hospital 
Occidente de Kennedy a fin de evidenciar con el grupo veedor los avaneces presentados el día de 
hoy. 

 
Se da por terminada la reunión siendo las 10:30 am.  
 
 
 
 
 
 
 

FECHA:  27 de septiembre de 2024 TEMA:  Reunión veeduría Hospital Occidente de Kennedy 
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COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Socializar al grupo veedor el concepto de 
infectología y habilitación para el área de patología y 
los ductos de aire ubicados en el costado posterior 
del Hospital Occidente de Kennedy.  

Oficina asesora de 
Desarrollo Institucional  

25 de octubre de 2024 

Convocar a la gerente de la Subred Sur Occidente 
E.S.E. a la próxima reunión de veeduría.  

Oficina de Participación 
Comunitaria  

25 de octubre de 2024 

Envío al grupo veedor del documento radicado por 
parte de la Subred Sur Occidente ante la Secretaría 
Distrital de Salud para la adición de recursos para 
culminar las áreas priorizadas.  

Oficina asesora de 
Desarrollo Institucional 

Octubre/2024 

Convocar al grupo veedor del C.S 29 para la reunión 
del mes de octubre.  

Oficina de Participación 
Comunitaria 

25 de octubre de 2024 

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
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